



中央小だより

桐生市立新里中央小学校

令和6年7月12日(金) No. 7 TEL 74-8449 FAX 74-5642

様々な取組

今年度も保護者の皆様にお世話になり、奉仕作業を実施しました。ご協力に感謝いたします。お陰様で花壇や校庭の雑草がきれいになりました。

また、引き渡し訓練への参加についてもありがとうございました。当日はあいにくの雨模様でしたが、たくさんの方に来校していただきました。徒歩での参加等、マナーを守ってくださり、ありがとうございました。地震や雷雨等災害の際の共通理解を図ることができました。

引き渡し訓練



P T A 奉仕作業



第1回学校評議員会議開催

今年度第1回の学校評議員会議を、6月28日(金)に開催しました。学校評議員制度は、公的なお立場にある方々に学校教育を見ていただき、様々なご意見をうかがうというもので、保護者・地域の皆様と学校の橋渡しをしていただく大切なものです。

今回は、学校の教育目標や計画などについて説明しました。年度末の第2回学校評議員会議では、1年間の本校の教育活動を振り返ってのご意見をいただく予定です。どうぞよろしく願いいたします。なお、今年度の評議員さんは右の5名の方々です。

令和6年度 学校評議員の皆様

J R C 登録式

J R C の態度目標 気づき 考え 実行する



今年度は、全校が体育館に集まって J R C 登録式を行うことができました。J R C 委員会から J R C 活動の意味や態度目標についての説明がありました。新加入の 1 年生にはワッペンの贈呈がありました。本校でも、気づき、考え、実行する姿がたくさん見られます。職員室前の廊下にたくさんの写真が掲示されています。

図書委員会より みんなにもっと本を好きになってもらうために



親子読書のすすめ 保護者の皆様もお子さんと一緒に読書の時間を設けてみませんか。読み聞かせ、同じ本を読む、同じ場所で読む等、親子で読書をおすすめします。

児童会役員協議会



オンラインで市内の学校とつながりました。各学校の児童会役員が画面越しに、それぞれの学校の取組について紹介しました。新里中央小はGoogleスライドに写真を貼り付け、本校の取組の様子を紹介していました。

今年度も、**児童の皆さんが大活躍**です。